

EKSPOS

Ciptakan Kamtibmas, Tiga Pilar Kecamatan Ampenan Gelar Operasi Kos-kosan Skala Besar

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Feb 8, 2025 - 09:08



Tiga pilar Kecamatan Ampenan saat Razia Kos-kosan, Jumat (07/02/2025)

Mataram NTB - Dalam rangka penertiban guna terciptanya situasi Kamtibmas

yang Kondusif Polsek Ampenan bersama Pemerintah Kecamatan Ampenan dan Koramil Ampenan melaksanakan Operasi Gabungan Skala besar melaku razia di sejumlah Kos-kosan yang ada di wilayah Kecamatan Ampenan, Jumat (07/02/2025).

Operasi ini melibatkan Ratusan Personil gabungan Polri, TNI, Pemerintah tingkat kecamatan Ampenan seperti Kelurahan dan aparat lingkungan. Operasi berupa razia sejumlah Kos-kosan tersebut dimulai dari pukul 21:00 wita hingga pukul 00:00 wita.

Operasi tersebut dipimpin langsung oleh 3 Pilar Kecamatan Ampenan yaitu Kapolsek Ampenan, Camat Ampenan dan Danramil Ampenan. Dalam pelaksanaannya Operasi tersebut dibagi dalam 5 Regu dan masing-masing melakukan operasi di dua Kelurahan / lingkungan yang padat terdapat Kos-kosan.



Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta mengatakan Razia Kos-kosan ini dilakukan dalam rangka melakukan penertiban untuk mengantisipasi berbagai bentuk tindak pidana dan kriminalitas dalam rangka menciptakan Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Ampenan.

“Kegiatan ini tujuan utamanya penertiban untuk menciptakan Kamtibmas yang kondusif, “ucapnya

“Razia kali ini kita lakukan secara masif dan dilakukan secara serentak di semua kelurahan / lingkungan yang terdapat rumah Kos-kosan. Kegiatan ini melibatkan seluruh stakeholder yang ada di kecamatan seperti Petugas kelurahan, petugas lingkungan dan karang taruna yang dibantu oleh personil Polri dan TNI pada setiap Regu, “imbuhnya.



Lanjut Kapolsek, razia ini menjadi upaya bersama dalam rangka mengantisipasi berbagai tindakan kriminal seperti Narkoba kasus 3 C serta berbagai penyimpangan yang biasa dilakukan di Kos-kosan.

“Ini langkah preventif kami dari Tiga pilar Kecamatan Ampenan dalam rangka memelihara Kamtibmas. Kegiatan Operasi gabungan ini nantinya akan kita agendakan untuk dilakukan secara rutin, “ tutupnya.

Sementara itu Camat Ampenan Muzakir Walad yang turut serta memimpin kegiatan tersebut mengatakan disamping langkah preventif untuk mencegah berbagai gangguan keamanan, salah satu dasar utamanya menindak lanjuti perintah walikota Mataram untuk melakukan penertiban kepada seluruh Kos-kosan yang ada.

“Kami dari pemerintah Kecamatan Ampenan bersama segenap stakeholder yang ada baik Polri, TNI maupun kelompok masyarakat seperti karang taruna malam ini melakukan razia Kos-kosan sebagai langkah penertiban guna mengantisipasi berbagai bentuk gangguan kamtibmas, “jelasnya.

Ada beberapa hal kenapa kegiatan operasi skala besar tingkat kecamatan ini dilakukan lanjut Camat Ampenan ini. Diantaranya untuk mengantisipasi adanya kelakuan penyimpangan seksual yang banyak terjadinya di Kos-kosan seperti yang informasi di beberapa daerah.

Menurutnya, jika ini tidak dilakukan upaya-upaya pencegahan maka bisa saja terjadi di Kos-kosan di wilayah Kecamatan Ampenan. Penyimpangan tersebut dijelaskan adanya pasangan kumpul kebo, sek diluar nikah, dan yang sangat memprihatinkan penyimpangan seksual antar sejenis.

“Kita tentu tidak ingin terjadi di Kos-kosan yang ada di wilayah kita oleh karena itu harus kita lakukan berbagai upaya pencegahan, “ucapnya.

Razia Kos-kosan ini akan menjadi pengingat kepada seluruh masyarakat bahwa diperlukan perhatian khusus terutama masyarakat pemilik / pengelola Kos-kosan agar tetap beroperasi sesuai aturan yang berlaku di Kota Mataram. (Adb)